



Lluís Bigordà luchó por el podio absoluto de la Pujada Callús - Sant 2016

Después de protagonizar un esperanzador inicio de temporada en Les Ventoses, Lluís Bigordà llegaba a la Pujada Callús - Sant Mateu, segunda cita del Campeonato de Cataluña de Montaña 2016, con muchas ganas de repetir el podio conseguido en la primera cita del campeonato.

En esta ocasión, el piloto andorrano se tuvo que conformar con una meritoria quinta posición después de estar muy cerca de conseguir su objetivo. Esta posibilidad se frustró en la recta final de la prueba.

La carretera BV-3003 entre los puntos kilométricos 0,750 y 5,750, en total 5 km, con un desnivel de 309 metros y una pendiente media del 6,18%. fue una vez más el escenario que propusieron los miembros del Moto Club Manresa a los sesenta inscritos a su prueba. Son 5 km que separan las dos poblaciones que dan nombre a la subida y que conocen muy bien los pilotos que año tras año siguen el certamen catalán.

La climatología facilitó el trabajo de todos los presentes en la tradicional prueba del calendario catalán. Las cinco subidas se disputaron con el asfalto seco y con un ambiente agradable. El sol y las nubes se alternaron durante toda jornada.

Lluís Bigordà, Se mostraba en general satisfecho de como se había desarrollado la prueba, aunque lamentaba su error en la última subida, estas eran sus palabras: *Me he liado en el momento de la salida de la subida definitiva. Me he quedado prácticamente parado y esto me ha hecho perder unos segundos decisivos para seguir optando al tercer puesto. Las diferencias ha sido mínimas en cada una de las cinco subidas disputadas, cualquier error se paga caro.*

Hasta este lapsus final, el proceso de adaptación al CM siguió la línea prevista: *Mi experiencia en este trazado no era demasiada y siempre al volante del León. Es evidente que el pilotaje es muy diferente, a pesar de todo he tenido opciones de luchar por la última posición del podio, los dos de delante (Munné i Ramonet) están, a todos los niveles, muy por delante.*

La V Pujada a Guardiola - Cerdanyola, el próximo 22 de Maig, es la tercera cita del Campeonato de Cataluña 2016 a la que acudirán Lluís Bigordà y su equipo. Los miembros de Foc als Pistons serán, como de costumbre, los responsables de que la competición transcurra con normalidad.

Servicio de prensa.

Clasificaciones XVIII Pujada Callús - Sant Mateu de Bages.

Scratch.

1.-Francesc Munne (Demon Car-CM) 2'41"118, 2.-Ramón Plaús (Speed Car-CM) a 1"083, 3.-Edgar Montellà (Speed Car-CM) a 6"371, 4.-Eudald Carbonell (BRC02-CM) a 7'07"42, 5.-Lluís Bigordà (Demon Car-CM) a 8"467,

